

西公民館社会教育事業「コロコロパーク」の  
夏休み連続講座が始まりました。

3日目

# 福山工業高校による理科実験

第3日目→8月24日（水）は  
“福山工業高校生徒による理科実験”がありました。

夏休み連続講座では恒例になっている福山工業高校による  
理科実験！子どもたちは3種類の実験に挑戦しました♡

- ① 弾むしゃぼん玉→洗濯のり・台所洗剤・はちみつ
- ② スライム→洗濯のり・ホウ酸水溶液・食紅
- ③ 入浴剤→重曹・アルコール・クエン酸・砂糖 が材料です！  
コニカルビーカー・メートルガラス・駒込ピペットなど本格的な器具を使わせてもらい、まるで実験室のようでした。高校生・中学生のお兄さん・お姉さんにやさしく教えてもらいながら3種類の実験にグループに分かれて挑戦！ビーカーやガラスの目盛をのぞく子どもたちのまなざしは真剣でした。出来上がった“しゃぼん玉”や“スライム”で楽しそうに遊んでいました。

### \*\*\*城北中学校生徒の感想\*\*\*

- 工業高校の人たちとお手伝いが出来て良かった。
- しっかり手伝いや小学生に教えることができた。
- みんな楽しそうに理科実験をしていたので良かった。

### \*\*\*参加した子どもたちの感想\*\*\*

- 入浴剤を使うのがもったいない。飾っておきたいなあ。

そこで…先生に質問！

質問？→“使用期限はありますか？”

答え！→“水分を含まなければいつまででも大丈夫！”

↑いつまででも飾っておけるなんて…うれしい♡